

# ACEEC | ASOCIACIÓN DE CUADROS Y EMPLEADOS DE ENTIDADES DE CRÉDITO

ACCAM



sesfi

ACB-Bankia  
Asociación profesional



## DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

TAL Y COMO AFIRMA NACIONES UNIDAS, LA IGUALDAD DE GÉNERO ES UN DERECHO HUMANO FUNDAMENTAL Y, ADEMÁS, ES UNO DE LOS FUNDAMENTOS ESENCIALES PARA CONSTRUIR UN MUNDO PRÓSPERO, SOSTENIBLE Y PACÍFICO.

UNO DE LOS GRANDES RETOS DE ESTE SIGLO XXI DEBE SER INCORPORAR EL TALENTO DE LAS MUJERES A LOS ÓRGANOS DE DECISIÓN EN TODOS LOS ÁMBITOS DE LA SOCIEDAD.

Cada 8 de marzo, se conmemora el "**Día Internacional de la Mujer**". Esta efeméride debe comprometernos con la construcción de un futuro más justo e igualitario. Se reivindica, por tanto, un futuro sin estereotipos, sin desigualdades y sin violencia de género, en todos los ámbitos de la vida.

El día internacional de la mujer sirvió en su día como instrumento para protestar contra la primera guerra mundial. Curiosamente en Rusia las mujeres fueron a la huelga el 8 de marzo de 1917 bajo el lema "paz y paz" para protestar por la muerte de más de dos millones de soldados rusos en la primera guerra mundial

A nivel mundial, como sociedad hemos logrado una serie de avances respecto a la igualdad de género desde el comienzo de siglo, pero aún queda mucho recorrido. Por ello, las metas son asegurar la participación plena y efectiva de las mujeres y **la igualdad de oportunidades de liderazgo a todos los niveles decisorios en la vida política, económica y pública.**

La resistencia del "**techo de cristal**" siguen siendo un enorme obstáculo para las mujeres en el ámbito laboral. En el sector financiero, a pesar de representar más de la mitad de la ocupación total, aún dista mucho de conseguirse este porcentaje al más alto nivel. Los avances que se han producido no han logrado acabar con este fenómeno. Las entidades bancarias siguen segregando por género muchos de los puestos directivos, donde se ubica más a las mujeres en áreas funcionales de apoyo, y, en cambio los hombres, ocupan en mayor medida puestos de liderazgo, en funciones que se consideran más estratégicas y que, por lo general, conducen a modo de trampolín hasta la dirección general y el consejo de administración.

Si estás cansado de un sindicalismo de doble cara, cercano a la empresa, más pendiente de las formas que del fondo, no lo dudes **ÚNETE A ACEEC**, un sindicato que lucha de verdad por los intereses de la plantilla y no por los del propio sindicato o la dirección.

Madrid, a 7 de marzo de 2023.